



## **Fotoausstellung »Tatort offene Blende« zu Ende**

Einen großen Zuspruch fand die Ausstellung der Fotofreunde im Wiggensbacher Informations-Zentrum »WIZ«. Viele Gäste nahmen eine Anreise von 50 Kilometer und mehr in Kauf, um diesmal am Tatort selbst mit zu ermitteln. Wir freuen uns natür-



*Bild: Libelle  
von Franz Paeßens*

lich auch über die vielen Einträge in unser Gästebuch, wie z.B.: Fotoleidenschaft und Kreativität treffen in dieser Ausstellung aufeinander. Tolles Thema, professionell umgesetzt. Oder von einem Fotoclub:

Welch ein wunderbares Thema. Wir, die Kommissare der Fotofreunde Füßen haben versucht, die Fälle aufzuklären. Einiges wurde klar, anderes verschwand in der Unschärfe. Doch dank Günthers unermüdlicher Erklärung gehen wir von dannen mit der Absicht, das alles bei nächster Gelegenheit selbst auszuprobieren. Es war ungeheuer spannend. Vielen Dank auch an alle Wiggensbacher Besucher.